



SU LIBERACIÓN FUE REALIZADA EN LA ISLA SANTA MARÍA.

# Tras recuperación en centro de la UA liberan una tortuga verde

En la Isla Santa María y luego de una exitosa recuperación que se extendió por más de un mes, fue liberada una tortuga verde hembra.

La costa de Antofagasta fue, así, escenario de un procedimiento conjunto entre funcionarios de la Dirección Regional del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), el Centro de Rescate de

Fauna Silvestre de la Universidad de Antofagasta (UA) y Ocean Adventure Chile.

El ejemplar varó el 30 de diciembre pasado en la playa Las Machas de Caldera, Región de Atacama, en medio de fuertes marejadas registradas en la zona.

Debido a que presentaba una herida de consideración en una de sus aletas, fue de inmediato res-

catada por los equipos de Sernapesca, recibiendo los primeros auxilios. Tras ello se activó un trabajo conjunto entre las direcciones de Sernapesca de Antofagasta y Atacama, para su traslado hasta el centro de la UA, lo que se fue concretado al día siguiente a través de un sistema de postas.

"Estuvo un poco más de un mes en recupera-

ción, donde se notó una importante mejoría en su flotabilidad, la mejoría de sus heridas y se apreció un buen estado de salud general, por lo que en conjunto con equipo de Centro de Rescate se decidió dar de alta para que siga su camino, realizándose esta liberación en su medio natural", detalló el director regional (S) de Sernapesca, Patricio Araya.